

Hoja del Lunes

ORGANO DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA DE BURGOS

Teléfonos 1280 y 2013
Apt.º 46 - Dpt.º legal: BU - 58 - 1959

Burgos, 9 de Febrero de 1959
Año X - Núm. 572 - UNA PESETA

Embajada extraordinaria a la capital venezolana

Salió para asistir a la toma de posesión del presidente Betancourt

Para su aprobación, son llevados a Roma los planos del futuro seminario de Filosofía que para los Padres Blancos se erigirá en Logroño

Barajas. — Con destino a Caracas ha salido en super-constelación de Iberia, la embajada extraordinaria de España, que asistirá a la ceremonia de toma de posesión del presidente electo de la República de Venezuela, señor Romulo Betancourt.

Preside la misma, don Manuel Aznar Zubigaray, embajador de España y la integran, don Cristóbal Colón y Carvajal, duque de Veragua; don Matías Vega, presidente del Cabildo insular de Gran Canaria; don Julio Guillén, secretario de la Academia de la Historia y don Joaquín Rodríguez de Cortazar, consejero de Embajada. En Caracas se unirá a la misión, el embajador, don Manuel Valdés y un secretario de Embajada.

Los señores Aznar Zubigaray, Colón y Carvajal, Vega y Rodríguez de Cortazar, van acompañados de sus respectivas esposas.

En el aeropuerto, fueron despedidos por el barón de las Torres, que ostentaba la representación del ministro de Asuntos Exteriores, embajador de Venezuela en España, embajador delegado permanente de Venezuela en la ONU, don Blas Pérez González, ex-ministro de la Gobernación; jefe de protocolo del ministerio de Asuntos Exteriores, director para América del Ministerio; y por varios familiares y amigos.

ASAMBLEA DE ALERCEES PROVISIONALES EN VIZCAYA

Bilbao. — La primera asamblea general de alercees provisionales se ha celebrado hoy con asistencia de más de trescientos ex-combatientes en la Cruzada, hallándose entre los mismos varias representaciones de otras provincias.

En el palacio de la Diputación, hubo primeramente una votación pública para proceder a la elección de los miembros que tenían que pasar a formar parte de la junta directiva.

El gobernador militar de la plaza, general Fernández Virto, que ostenta la representación del capitán general de la sexta región militar, se unió seguidamente a la asamblea.

Después en la capilla de la Diputación se celebró una misa re-

Ruptura de las conversaciones ruso-persas para la firma de un pacto de no agresión

Teherán se niega a dejar el «pacto de Bagdad» y a comprometerse a no firmar ningún convenio militar con EE. UU.

Teherán. — En los medios oficiales se dice que las conversaciones entre Persia y la Unión Soviética para llegar a la firma de un pacto de no agresión entre los dos países, han quedado rotas totalmente.

En los citados medios se informa que Persia se ha negado abiertamente a abandonar el «pacto de Bagdad» y ha rechazado la idea de comprometerse a no firmar ningún pacto con los Estados Unidos.

Se añade en los mismos círculos que la delegación soviética que ha llevado a cabo las negociaciones sobre el ofrecimiento de Rusia para la firma de un pacto de no agresión de 50 años de duración, saldrá para Moscú la próxima semana.—Efe.

TAMBIEN VOROCHELOF VIAJARA

Nueva Delhi. — El presidente del Presidium del Soviet Supremo de la Unión Soviética, mariscal Vorochilof, realizará una visita de cortesía a la India a últimos de este mes, según se anuncia de fuente competente.

Durante la visita, Vorochilof estará acompañado por veintimilitos funcionarios de su país. Le llevará a cabo invitado por el presidente de la India, Rajendra Prasad.—Efe.

Acuerdo total entre las potencias occidentales para contestar a la nota soviética sobre Alemania

Dulles y Adenauer dicen que no se harán concesiones a la U.R.S.S. si ella no las hace

«Permanecer en Berlin merece arriesgar una guerra»

Bonn. — El secretario norteamericano de Estado, John Foster Dulles, ha reanudado hoy sus conversaciones con el canciller alemán, Konrad Adenauer. Nada se ha dicho, sin embargo, sobre lo tratado entre ambos.—Efe.

DETALLES DE LAS CONVERSACIONES

Bonn. — Al terminar las conferencias entre el canciller Adenauer y Foster Dulles, un representante norteamericano ha declarado que ambos están de acuerdo en que cualquier negociación con la Unión Soviética debe estar basada en el principio de que no habrá concesiones si es que no se ven correspondidas por otras.

Dulles se reunió con Adenauer por espacio de dos horas y media durante la tarde de ayer. Esta mañana volvieron a conversar por espacio de otras dos horas, la mitad de las cuales estuvieron acompañados por sus respectivos consejeros.

El citado representante norteamericano insistió en que ha sido el canciller Adenauer quien ha declarado rotundamente que to-

das las negociaciones con la Unión Soviética relativas a Alemania deben estar basadas en el principio de que no puede haber concesiones a la U.R.S.S. si ella no las hace por su parte. «Cualquier concesión a los rusos —dijo el canciller alemán— equivaldría a estimular las reivindicaciones soviéticas, en el caso de que estos no las hagan».

Al parecer Adenauer se mostró muy molesto por las afirmaciones de que es demasiado inflexible. Declaró igualmente que muchas personas creen que el ser flexible equivale a hacer concesiones.

Al mismo tiempo, el portavoz norteamericano afirmó que hay acuerdo total entre las potencias occidentales para contestar a la nota soviética de 10 de enero proponiendo una conferencia entre los «grandes» para tratar del tratado de paz con Alemania, y que esta contestación será enviada en el plazo de ocho o diez días.—Efe.

DECLARACION DE DULLES

Bonn. — El secretario norteamericano de Estado, Foster Dulles, ha declarado que las potencias occidentales no harán concesiones a los soviéticos, si éstos no las hacen, porque lo contrario sería estimular las reivindicaciones rusas.

En una breve declaración, hecha en el aeropuerto de Bonn, momentos antes de emprender el vuelo de regreso a Washington, Foster Dulles declaró que las conversaciones que ha sostenido con el canciller alemán Adenauer han justificado de nuevo una vez más «la semejanza de pensamientos con los problemas pendientes especialmente en lo que se refiere a Berlín. Estas conversaciones —añadió— ayudarán a asegurar nuestra firmeza y nuestra unidad en la defensa de nuestros derechos. Esta postura, naturalmente, no excluye las concesiones si es que las hay por la otra parte. Tales concesiones en otro caso no ayudarían a la causa de la paz y de la estabilidad sino que estimularían la presentación de reivindicaciones exageradas».

Foster Dulles abandonó la capital de Alemania occidental a las tres de la tarde, hora española. Un representante norteamericano había declarado poco antes que Estados Unidos y sus aliados están convencidos de que permanecer en Berlin merece arriesgar una guerra.—Efe.

«IZVESTIA» HABLA DE DESUNION ENTRE LOS OCCIDENTALES

Londres. — Foster Dulles ha realizado el viaje a Londres, París y Bonn para encontrar nuevas fórmulas de la política occidental, ante la desunión que existe en el campo occidental según manifiesta el diario moscovita «Izvestia».

Añade que la última propuesta rusa relativa a Alemania y Berlín han logrado esta desunión entre los europeos occidentales.

PUNTUALIZANDO

Londres. — Un representante del Foreign Office ha declarado que no se ha llegado a un acuerdo final en lo que se refiere a la celebración de una Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores occidentales.

Preocupa en los EE. UU. la acción comunista en Africa

Dulles ha pedido «más dinero» para desarrollar las relaciones con los países del «continente negro»

Washington. — El secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles, ha declarado en un testimonio hecho público hoy que las actividades comunistas en Africa son muy intensas y considerablemente efectivas.

«Los comunistas —dijo— emplean grandes cantidades de dinero en aquel Continente y su propaganda es muy efectiva. Yo no estoy satisfecho con lo que nosotros estamos haciendo allí».

El secretario de Estado hizo esta declaración en una sesión a puerta cerrada del Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes el pasado 28 de Enero.

En la misma sesión, Mr. Dulles, solicitó del Congreso que facilitara más dinero para desarrollar las relaciones de los Estados Unidos con las naciones africanas.

Trata el ejército cubano de que ocho militares seguidores de Batista salgan de las embajadas en que se refugiaron

Siguen los juicios, las condenas y las ejecuciones

Urrutia ha firmado una constitución provisional para el país

La Habana. — El presidente Manuel Urrutia ha firmado una constitución provisional que habrá de gobernar Cuba, por lo menos, hasta que se celebren elecciones y sea convocado el Congreso, probablemente dentro de unos 18 meses.

Según un portavoz de palacio, el documento «refleja fielmente» los principios de la Constitución de 1940, que el expresidente Batista deroga para poner en vigor la Constitución de 1952.

Un portavoz de la policía ha declarado que han sido detenidos dos personas después de haberse descubierto dos depósitos de armas en el distrito de Vedado, en La Habana.—Efe.

LA JUSTICIA REVOLUCIONARIA

La Habana. — El Ejército cubano trata de conseguir que ocho colaboradores del ex-presidente Batista sean obligados a abandonar su refugio en diversas Embajadas extranjeras.

El comandante del Ejército, Camillo Cienfuegos, ha presentado oficialmente acusaciones de delitos comunes contra los seguidores del ex-presidente y ha pedido al Gobierno que solicite de las Embajadas su expulsión.

En el caso de que el Gobierno lleve a cabo la petición se producirá, indudablemente, una fuerte reacción por parte de los embajadores extranjeros en La Habana y complicará aún más la controversia que, desde hace un mes, se viene manteniendo en torno al derecho de asilo.

Las nuevas acusaciones han sido formuladas contra el general Damaso Sogo Hernández, que buscó refugio en la Embajada mejicana, el general Luis Iglesias de Latorre, que se encuentra en la Embajada salvadoreña; el capitán Roberto Riad Cura, que está en la Embajada peruana; capitán Luis Román Pérez, capitán Félix Toral Pose, soldado José Morales Flores y soldado Clotilde Sánchez Rodríguez, todos ellos en la Embajada costarricense y capitán Henry Rodríguez García, en la Embajada de Haití.

Poco después de la una de la madrugada, el capitán Evelio Mata y el ex-agente de la Policía, Hector Figaredo, han sido ejecutados después de ser condenados a muerte por un tribunal revolucionario.

Los tribunales que actúan en La Habana, han condenado hoy a muerte a un individuo, a otros dos a penas de prisión de diez a treinta años, han absuelto a otro prisionero y han aplazado la ejecución de un condenado a muerte.

El tribunal de apelación ha conmutado dos penas de muerte por penas de prisión de veinte a treinta años y ha confirmado una de muerte.—Efe.

MAC MILLAN Y LAS ELECCIONES

Londres. — El «Sunday Express» dice hoy que existen pocas posibilidades de que se celebren unas elecciones generales en Inglaterra antes de Octubre.

El periódico dice que los ministros del Gabinete y los observadores políticos coinciden en afirmar que toda idea que Mac Millan pudiera haber abrigado para celebrar unas elecciones en la primavera ha sido desechada y añade que su visita a Moscú el 21 de Febrero, y sus continuas manifestaciones para una Conferencia de alto nivel en el próximo verano, refuerzan los indi-

cios de una posible elección en próximo verano, refuerzan los indicios de una posible elección en el próximo Otoño. Otra causa que podía motivar el retraso de unas probables elecciones es el continuo nivel de la cifra de desempleo.—Efe.

Condena del comunismo y el imperialismo por la juventud afro-asiática

500 delegados de unas 50 naciones han celebrado una reunión en El Cairo

El Cairo. — Ha terminado la Conferencia de la juventud afroasiática, con manifestaciones anticomunistas y anti-imperialistas.

En las revoluciones se condena al imperialismo «en todas sus formas y expresiones». El hombre de la U.R.S.S. no se menciona, pero los delegados hicieron constar en varias ocasiones que el imperialismo se extiende tanto al Oeste como al Este.

En la manifestación celebrada al terminar las reuniones, los estudiantes llevaban letreros en los que podía leerse: «Nuestra unidad es una arma contra el comunismo». «Nacionalismo no es comunismo» y «Abajo los traidores que tratan de dividir al mundo árabe».

La sesión de clausura se celebró en el paraninfo de la Universidad, con asistencia de unas tres mil personas, entre las que figuraban 500 delegados de unas cincuenta naciones. En el desarrollo de esta Conferencia se han producido algunos incidentes, uno de ellos el de la delegación del Vietnam, que consideró que no estaba justificada la presencia de una delegación soviética. El jefe de la delegación dijo que la Conferencia podía caer bajo la influencia de los comunistas.

Durante las reuniones, los delegados aclamaron a Nasser, siempre que se mencionó su nombre, así como el del ex-viceprimer ministro iraní Abul-Salam Ari,

Fronzizi acepta la dimisión de Toranzo como embajador en Madrid

Aún no se menciona nombre alguno para su sustitución

Buenos Aires. — En círculos fidelistas se asegura que el presidente Fronzizi ha aceptado la dimisión que le ha presentado el actual embajador de Argentina en España, vicealmirante Samuel Toranzo Calderón, que llegó a esta capital esta semana procedente de Madrid y se ha entrevistado ya con el presidente.

En dichos círculos se manifiesta que el señor Toranzo Calderón se retiraría a sus funciones específicas en la Marina. Aun no se ha mencionado nombre alguno para sucederle en Madrid.

X aniversario de la condena del cardenal Mindszenty

S. S. Juan XXIII rinde tributo de homenaje al primado húngaro

Ciudad del Vaticano. — El Papa Juan XXIII ha rendido tributo al Primado de Hungría, Cardenal Mindszenty, al cumplirse hoy el X aniversario de la condena del Cardenal por un llamado tribunal comunista.

El Padre Santo se refirió brevemente a los Cardenales que sufren por la fe en un improvisado discurso que dirigió a los seminaristas después de celebrar una misa en la Capilla Paulina del Vaticano, aunque el texto de su discurso no es conocido aún.

Robo sacrilego en un pueblo cacereño

Cáceres. — Un robo sacrilego se ha perpetrado en la iglesia parroquial del pueblo de Holguera. Durante la noche penetraron en el templo unos ladrones y se llevaron algunos objetos, entre ellos un cáliz, un candelabro y una gargantilla de oro de la Virgen. Luego forzaron las puertas del Sagrario y robaron dos copones y las sagradas Formas. El obispo de la diócesis se personó en la iglesia del pueblo e inmediatamente informó del robo a las autoridades gubernativas quienes han ordenado se practiquen las oportunas gestiones para descubrir al autor o autores del hecho.

Escisión en el partido socialista moderado italiano que dirige Saragat

El ala izquierda del grupo volverá junto a Nenni

Roma. — El partido socialista moderado (socialistas moderados de Saragat), se han escindido en dos. El ala izquierda del mismo parece dispuesta a unirse con los socialistas avanzados de Nenni. En círculos allegados al partido se afirma que unos cinco diputados, del total de 22, se pasarán a los de Nenni.

Cuatrocientos delegados de esta ala izquierda de los socialdemócratas, se reunieron bajo la presidencia del ex-secretario del mismo, Matteo Matteotti y del diputado Mario Lagary, para pro-

clamar su «autonomía» y su ruptura con la facción de Saragat.

Se espera que en fecha inmediata comiencen negociaciones con los socialistas de Nenni para llegar a un acuerdo. Como se recordará, Saragat se separó de Nenni en 1947, a causa de las relaciones estrechas que mantenía éste con los comunistas. Desde entonces, Nenni se ha ido separando de los comunistas, aunque en algunas ocasiones, como en reuniones laborales y administrativas de municipales, ha colaborado con ellos. El mes pasa-

do, con motivo del Congreso del partido socialista, dio a la publicidad una «declaración de independencia» en la que se hacía constar la «separación abierta que existía entre los socialistas y los comunistas». Esta declaración ha motivado que algunos dirigentes socialistas moderados que habían seguido a Saragat, consideren que ya no hay razón para la desunión, ni para colaborar con la democracia cristiana, con lo que provocaron la caída del Gobierno de Fanfani el pasado día 26.—Efe.

Una madre y tres de sus hijos perecen en Montpellier a consecuencia de un incendio que destruyó su casa

En similares circunstancias, cuatro hermanitos de Filadelfia (EE. UU.) murieron carbonizados

Montpellier. — Una madre y tres de sus hijos han perecido carbonizados en un incendio que destruyó su casa en las afueras de Montpellier.

El padre de familia, René Salasse, pudo poner a salvo a su hija Huguette, de ocho años de edad, pero no pudo impedir que perecieran su esposa y sus hijos Gerard, de cinco años, Merthe Antoniette, de cuatro y Jeanne, de 12 meses. Los bomberos recuperaron los cadáveres entre los escombros de la casa.

CUATRO NIÑOS CARBONIZADOS

Filadelfia. — Cuatro niños pequeños resultaron muertos y otro, herido gravemente, en un incendio. Las víctimas han sido identificadas como los hijos de Mrs. Fannie Long, de 26 años de edad, cuyo marido, un comandante, se encuentra destacado en Tejas. Mrs. Long pudo escapar con su hijo Richard, de 10 años; volvió al edificio para salvar a los demás, pero tuvo que retirarse ante el incremento de las llamas y el humo.—Efe.

69 kilómetros recorridos en doce horas y tocando la gaita sin pausa alguna

Esta original «hazaña» ha sido realizada por una banda de gaiteros y gaiteras en Inglaterra

Oldham (Inglaterra). — Una banda de tonacos gaiteros, recorrió sin dejar de tocar en sus instrumentos, sesenta y nueve kilómetros en 12 horas y el jefe de la banda ha declarado que con ello —establecido el récord mundial en la materia.

La banda de gaiteros, compuesta por 24 miembros, entre ellos nueve mujeres, atravesó todo Lancashire, interpretando una gran variedad de piezas. Cuando los gaiteros llegaron a Preston, nueve de ellos ya habían abandonado, exhaustos, siendo recogidos por un automóvil que seguía a los músicos. Entre los «supervivientes» que coronaron la hazaña, había dos muchachos de 15 años de edad.

MAS «RECORDS»

Las Vegas (Estados Unidos). — El récord mundial de permanencia en el aire ha sido establecido en 65 días de «vuelo inintermittente» por el hombre de negocios John Cook, que cumplió sus 63 años a bordo del aparato y el piloto de aviones de línea Bob Timm, también de 63 años.

Atraco a una fábrica de París donde cinco bandidos se llevaron platino por valor de 120.000.000 de francos

subrepticamente en la fábrica «Parra Mantos» de productos textiles y amazararon a punta de pistola a cuatro vigilantes nocturnos, a quienes, posteriormente amordazaron y ataron. Después, y obrando con gran celeridad, trasladaron las barras de platino a un coche que tenían fuera y desaparecieron entre la niebla de las primeras horas de la mañana, no sin antes haber cortado las líneas telefónicas.

MOTONAVE EMBARRAZADA

Arrecife de Lanzarote. — La estación costera de esta ciudad ha captado por radiotelefonía la llamada urgente de la Comandancia de Marina de Sidi Inni, en la que daba cuenta que la motonave mercante «Concepcion Aparisi» ha embarrancado en dicho puerto africano al romper la cadena del ancla cuando se hallaba fondeado en espera de efectuar la descarga.

El barco, que permanece sobre la plataforma rocosa, con la proa hacia tierra, ha sido abandonado por los tripulantes, que se encuentran sin novedad y que han integrado ya el salvamento del buque, aunque hasta ahora infructuosamente.

Las autoridades de Marina de Sidi Inni estudian la posibilidad de poner a flote la embarcación utilizando un remolcador y aprovechando la pleamar.

TEMA DEL LUNES

Burgos no anda bien de mercados. Posee dos, que no se caracterizan por sus buenas condiciones.

Sin ir más lejos, la diferencia apuntada presenta aspectos muy deplorables por cuya eliminación nos sentimos dispuestos a llamar. Así, por ejemplo, las circunstancias en que se viene haciendo el asentamiento "al por mayor" de frutas, verduras y pescado.

Es decir, que el abastecimiento de artículos muy esenciales —como son los productos hortícolas— viene efectuándose en forma nada conveniente.

Suponemos que el asunto no escapa al interés de quienes están llamados a solucionar deficiencia de tanto bulto, pero como no vemos signos de que el remedio se apresure en la medida de lo que parece necesario...

AVIZOR

Fueron aprobadas ayer las ponencias de Burgos para el I Congreso Nacional de la Familia

En todas ellas se resumen sus principales aspiraciones, abogándose por la creación de un organismo estatal

Presidieron el acto los señores gobernador civil, alcalde y Vicario general del Arzobispado

A mediodía de ayer y en el salón de actos de la Caja de Ahorros Municipal, tuvo lugar la asamblea plenaria de representantes de los padres de familia de Burgos.

El señor Jaquotot dió cuenta del objeto de la reunión y del espíritu de colaboración que animaba a la delegación burgalesa ante el próximo Congreso de la Familia.

Una vez aprobadas todas las conclusiones fueron designados los señores que representarán a Burgos en el inminente Congreso de la Familia española.

El Arzobispo preside en la Catedral la función inaugural del Tridno de Desagravio

Preces en toda la diócesis por la Iglesia perseguida, especialmente por los católicos de China

Al igual que en años anteriores, y organizado por el Arzobispo de la diócesis, Cabildo Metropolitano y parroquias, se inició ayer en Burgos un solemne ejercicio de las Cuarenta Horas.

En la Catedral comenzó a las siete y media de la tarde, presidiendo en su trono el Arzobispo de la diócesis, excelentísimo y reverendísimo señor Arzobispo, doctor don Luciano Pérez Platero.

Una vez terminada la función, empezaron turnos de vela a orar ante el Santísimo, turnos que estuvieron a cargo de fieles de las distintas parroquias, comunidades religiosas y asociaciones piadosas.

Inauguración de la nueva sucursal de la Caja de Ahorros del Circolo Católico, en Miranda

Bendijo las instalaciones el Obispo auxiliar de la diócesis Dr. Mansilla y presidieron las autoridades y el director de la sección de Cajas de Ahorro del Ministerio de Hacienda

Ayer, domingo, tuvo lugar en Miranda de Ebro la ceremonia solemne de bendición e inauguración de la nueva sucursal de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad del Circolo Católico de Obreros de Burgos.

Con tal motivo se desplazaron de la capital diversas autoridades y representaciones que asistieron a los actos, figurando entre ellas, el Obispo auxiliar de la diócesis, Dr. Mansilla Reoyo.

En cuanto a la ponencia tercera, "La Familia y la Educación" se interesa de los Poderes públicos que tutele la preparación de los futuros padres mediante cursos especiales de pedagogía familiar.

polyglophone CCC. INGLÉS, FRANCÉS, ALEMÁN. por el sonido y la imagen. CON DISCOS o SIN DISCOS. El sistema polyglophone CCC es el único que enseña a LEER - ESCRIBIR - COMPRENDER y ¡HABLAR! correctamente el idioma deseado.

Formulario de inscripción para el curso de polyglophone CCC. Incluye campos para Nombre, Apellido, Dirección, Profesión y Remite a CCC Apartado 108-108 San Sebastián.

Vida burgalesa

Dos heridos graves en accidente de motocicleta

El practicante de esta ciudad, don Francisco Martín Sancho, de 40 años, casado y con domicilio en Fernán González número 18, sufrió anoche heridas graves en accidente de motocicleta.

Circulaban por la carretera de Valladolid en dirección a la capital, procedentes de Valdeorras, cuando al llegar a la altura del puente de Malatos, chocaron con una mujer en el momento en que ésta se disponía a cruzar la calzada para tomar el autobús urbano en la parada discrecional establecida en aquel lugar.

La caída de los ocupantes de la "moto" fue tan aparatosa que, como decimos, resultaron heridos de consideración, y con una contusión leve dicha mujer, a quienes se prestó asistencia en la Casa de Socorro.

El señor Martín Sancho presentaba una herida contusa con hematoma en la región frontal y conmoción cerebral; de pronóstico grave, por lo que ingresó en la clínica de San Juan de Dios.

A la señora, doña Natividad Nebreda Santamaría, de 51 años, viuda y residente en San Francisco número 82, se le apreció una contusión en la región glútea derecha.

Asistencias en la Casa de Socorro

Durante el día de ayer fueron asistidos en la Casa de Socorro los siguientes jóvenes, por caerse en la vía pública:

Esperanza Tejero Lozano, de 17 años, que vive en General Molino número 5, de esguince del pie izquierdo.

Antonio Santamaría Sánchez, de 21 años, Castañares, fuerte contusión en la región lumbosacra.

Antonio Hernández Herrera, de 16 años, Francisco Franco número 5, contusión con derrame en el pie derecho.

Bodas de Diamante. Ayer, 8 de Febrero, festejaron el 60 aniversario de su matrimonio

El matrimonio celebrado en 1899, en el pueblito de Montorio—los venerables ancianos y vecinos de esta ciudad, don Lope Santamaría y doña Julia Solas, padres políticos de nuestro estimado amigo don Basilio Preciado Duque, conocido industrial de esta plaza y abuelos maternos, a su vez, del capitán de Intervención Militar y presidente del Burgos C. de F. y del Moto Club Burgales, nuestro querido amigo don José-Luis Preciado Santamaría.

El feliz matrimonio asistió primeramente a una misa rezada que tuvo lugar, a las doce de la mañana, en la capilla de las Religiosas Franciscanas Misioneras y a la que concurrieron, sus hijos, don Basilio Preciado y doña Valentina Santamaría Solas; sus diez nietos, nieto político, biznietos, hermanas y otros familiares.

Ofició la misa el canónigo de la S. I. Catedral, muy ilustre señor don Isidoro Díaz Murugarrén, ayudado por el nieto del matrimonio festejante, Fernando Preciado Santamaría, alumno del Seminario de San Juan de Dios. El señor Díaz Murugarrén pronunció una edificante y emotiva plática alusiva al acto y al final repartió la Sagrada Comunión a varias de las personas asistentes a la misa.

A primeras horas de la tarde, los venturosos señores de Santamaría-Solas se reunieron con todos sus hijos, nietos, biznietos y demás familiares, en almuerzo íntimo, servido en el domicilio de los señores Preciado-Santamaría.

Con tan grato motivo, unimos nuestra felicitación a las numerosas que ayer recibió la familia Preciado, por esta venturosa conmemoración.

Necrológica

Confortada con los Santos Sacramentos dejó de existir ayer, a los 69 años de edad, la señora doña Fortunata Pérez Martín, madre de nuestros estimados amigos don Florentino y don Fabián Martín Pérez, a quienes con tan triste motivo testimoniamos nuestros respetos.

BANCO DE SANTANDER. Banca - Bolsa - Cambio. Caja de Ahorros Espolón, 21 BURGOS

Farmacias de guardia

Hoy, lunes, prestarán servicio de guardia las farmacias de los señores siguientes: Cuñado, plaza de Primo de Rivera, 2; Hesse Murga, Fernán González, número 53 y Presa, Villalón, número 10.

Piensa en lo que gastas superfluentemente y destina una cantidad a los pobres de Burgos. La Campaña de Invierno espera tu donativo

Sección financiera

Sociedad Española de Construcción Naval

Canje de residuos y suscripción de acciones

Terminando el día 10 del corriente el plazo fijado para suscribir las acciones representativas del aumento de capital, se ruega a aquellos accionistas que, por dificultades de acoplamiento de residuos correspondientes a los dos canjes en curso, no hubieran podido acudir a dicha suscripción, se pongan en contacto con la oficina de la Sociedad, Sagasta 27, para tratar de facilitarles la solución de aquellas.

Madrid, 3 de Febrero de 1959. Por el Consejo de Administración EL SECRETARIO



LA SENORA

Doña Fortunata Pérez Martín

Falleció en el día de ayer, a los 69 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

Q. E. P. D.

Sus apenados hijos, doña Eugenia, don Florentino, don Fabián, doña Saturia, doña Angeles y doña Brígida; hijos políticos, don Fernando Portugal (sargento de la Policía Armada), doña Visitación Varona, don Gregorio Sedano, don Horticho González (oficial de Prisiones) y don Angel Rodrigo; nietos, hermanas, hermanas políticas, sobrinos y demás familia RUEGAN oraciones por su alma y la asistencia del entierro y funeral, que se celebrarán en la iglesia parroquial de SAN JUAN BAUTISTA (Barriada Yagüe). HOY, a las CUATRO, acto seguido la conducción del cadáver al Cementerio de San José, y el funeral MANANA, MARTES, a las DIEZ, por cuyos actos de caridad les quedarán sumamente agradecidos.

Vivía: Granja la Salud (Barriada Yagüe)

Burgos, 9 de Febrero de 1959.

"La Misericordia". Gran Funeraria.

PELOTA

Burgos, logró sólo un punto frente a los alaveses

En el frontón de la Ciudad Deportiva, y con poca asistencia de público, se celebraron ayer los partidos de pelota entre Alava y Burgos, correspondientes al Campeonato de España.

Los resultados fueron: Pala corta, Manchola y Vidal Abarrá (alaveses), 40; Garbisu y Urre-lay (Burgos), 15.

Manomanistas. — Zurdo de Quintanar derrotó al alavés Alegría por 18-7.

Mano por parejas. — Nuevo triunfo de los forasteros a cargo de Arregui y Cerain, que derrotaron a los burgaleses Urte e Ibáñez, por 22-7.

En San Sebastián los jugadores burgaleses de esta punta fueron derrotados por 40-16.

